

## 峰小の合言葉

元気  
やる気  
思いやり



令和7年7月発行  
宇都宮市立峰小学校  
校長 甲賀 成美

## 峰小「元気 やる気 思いやり」活動の推進

「元気」～生涯にわたり心身の健康保持増進を図ることができる児童の育成～

本校では、児童行動目標「元気 やる気 思いやり」を合言葉とし、自分の夢や目標の実現に向けて、たくましく生きる児童の育成を目指した教育活動を展開しています。本号では、その中の「元気」に関する1学期前半の教育活動をご紹介します。

特に、「元気」の活動として行う異学年交流活動は、高学年児童にとって大きな成長の場です。学校のリーダーとして下級生のお世話をしながら様々な体験活動を行っていくことで、自分たちが学校を背負って立つという自覚をもたせるよい機会となります。本校では下記のような共に学ぶ「元気」活動を多く位置付け、これらの教育活動全体を通じて、「たくましく生きる児童」の育成を目指してまいります。

縦割り班対抗「スポーツ集会」



元気っ子健康体力チェック  
下級生の測定を上級生が手伝います！



おおぞら学級 合同運動会



異学年ペアでのあいさつ運動



## 5・6年生が共に練習に励んだ「第55回宇都宮市小学校水泳競技大会」

体育の学習や放課後の練習に励んできた選手たちが、11日(金)の宇都宮市小学校水泳競技大会で躍動しました。本校はAブロックに出場し、好成績を収めました。

【5年生】女子50m自由形 第2位 (37秒80)  
男子50m自由形 第5位 (40秒44)  
男子50m平泳ぎ 第3位 (54秒28)

200m男女混合リレー 第4位 (2分53秒42)

【6年生】女子50m自由形 第5位 (39秒90)  
200m男女混合リレー 第2位 (2分52秒06)



※個人情報保護のためホームページ用は氏名の掲載はせず、写真の画質も落としています。  
ご了承ください。



# いよいよ夏休みが始まります



保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力をいただき、すべての行事を予定通り行うことのできた1学期前半となりました。大変ありがとうございました。

4月の進級・入学の時期に比べると、各学年の特性と発達段階の差はありますが、「決まりを守る」「相手を尊重して仲よく過ごす」「責任をもって行動する」等、日々の学校生活を送る上で大切なことを実践していく子供たちの姿が多々見られ、確かな成長を感じております。

さて、いよいよ子供たちの楽しみにしている夏休みが、7月19日から始まります。夏休み前の集会では、「みつけよう！自分が本当に好きなことを」「とことんやってみよう！自分の好きなことを」というテーマで講話をしました。知っているようで知らないことや、知ったらきっと夢中になれる「好きなこと」がまだまだある。夏休みでなければ挑戦できないことに、ぜひ取り組んでほしいと、子供たちに伝えました。

41日間の夏休み、健康に留意され、お子様がご家族の皆様との時間を満喫し有意義な夏休みが過ごせますよう、ご協力をお願いいたします。

## お知らせ

### (1) 保護者からの体罰等に関する電話相談について

教職員による体罰・不適切な指導の根絶や指導力向上を図り、「信頼される学校づくり」を目指して、保護者と管理職による相談日を7月24日(木)と25日(金)の2日間設定します。相談方法は、電話相談・面談のいずれでも結構です。両日とも、午前8時30分から正午までの間に実施いたします。相談を希望される場合は、日程を調整しますので、事前に副校長までご連絡くださるようお願いいたします。【峰小学校 633 - 3973】

### (2) 登下校時の熱中症対策について

本市全小中学校統一で下記の取組を実施するよう、市教育委員会より通知がありました。夏休み明けも猛暑が続くと考えられることから、児童の登下校の安全確保を第一とし、引き続きご理解・ご協力を賜りますようお願いいたします。「家庭にお願いすること」「学校で行うこと」等、詳細については7月14日発出のさくら連絡網でご確認ください。

### (小・中学校統一の取組)

**下校時に暑さ指数(WBGT)31以上の場合は、無理に下校させず教室等で待機させ、その後、各学校において暑さ指数を確認し、暑さ指数(WBGT)31未満となった場合に下校させる。**

学校では、そのほか登下校中に体調が悪くなった場合は、周囲の大人に救援、救助を求めるよう指導しています。そこで、地域の皆様におかれましては下記についてのご協力をお願いします。

- ①「ひと涼み」できる熱中症避難所として本地区の「110番の家」の皆様にお世話になる場合があります。その際は、「ひと休み」をさせ、可能な範囲で体調観察をしていただけますようお願いいたします。
- ②防犯会の子供見守り活動にご尽力いただいております地域の皆様におかれましては、暑さ指数が31以上となった場合において、雷雨同様、児童を学校に留め置きますのでご了承ください。



1年生の朝顔